

Sujet : [INTERNET] contre le methaniseur XXL Choignes Chamarandes

De : Sandrine BOULANGER <sandrineboulanger@orange.fr>

Date : 15/04/2024 21:19

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Ce mail pour vous informer que je suis contre le projet du méthaniseur sur la commune de Choignes Chamarandes.

Tout d'abord à cause des odeurs nauséabonde, mon lieu de travail étant a quelques kilomètre d'un méthaniseur je sais que les odeurs sont fortes et très désagréables. Je suis maman de 2 jeunes enfants je veux qu'ils puissent continuer à jouer dehors sans être accommodés.

Ensuite étant habitante le long de la nationale qui mène à la route Neufchâteau Biesles, je ne souhaite pas être dérangés par le défilés incessant des poids lourds. Déjà actuellement nous pouvons constater que certains chauffeur ne se gênent pas pour klaxonner régulièrement donc avec le méthaniseur les klaxonnes et le défilé de camion sera multiplier par x. Et du coup il y aura beaucoup plus de nuisance sonore.

Donc entre les nuisances sonores et olfactives nous ne profiterons plus de notre extérieur comme on peut le faire actuellement.

Après le carrefour de Saint Aignan va devenir encore plus accidentogène, les camions qui descendent ne respectant pas la vitesse, les feux tricolores sont souvent ignorés. Ce problème sera amplifié. Sans compter la dégradation des routes.

Et pour finir, la valeur de notre maison va diminuer a cause de tous ces désagréments.

Nous habitons Chaumont dans un quartier plutôt calme et agréable, il serait dommage que cela change et que nous ne puissions plus en profiter, que nos enfants ne puissent plus retrouver leurs copains pour jouer ensemble sans danger et sans désagréments.

Comptant sur votre compréhension

Cordialement

Sandrine BOULANGER